
Québec, je me souviens… 

Par Sophie Fan, 12 ans, Collège Èlite 

 

Plus de 8 millions de personnes vivent au Québec, une province francophone. Elle est aussi le 

deuxième territoire le plus peuplée au Canada. Voici quelques raisons pourquoi. 

Premièrement, le Québec est une province qui donne beaucoup de liberté à ses habitants. Par 

exemple, on a le droit de vote et les mariages homosexuels sont permis. Au Québec, on respecte 

aussi, la plupart du temps, les gens d'autres religions et pays et on traite les hommes et les femmes 

également. Donc, comme on a cet avantage, on retrouve des personnes qui viennent un peu de 

partout pour venir découvrir notre belle province. 

Deuxièmement, le Québec possède 1 % de l'eau potable dans le monde entier qui en possède 

seulement 3 %. Alors, on a accès à l'eau potable un peu partout : dans notre maison, à l'école, et 

même dans des parcs publics. L'eau douce qu'on possède nous produit aussi de l'hydroélectricité. 

On a aussi d'autres ressources naturelles qui nous aident, comme le bois. Ici au Québec, on a 

beaucoup de forêts, donc, on peut en faire du papier et même construire des maisons. Bref, on a 

plein de ressources et on devrait en prendre le plus grand soin. 

Finalement, le Québec est un endroit touristique à couper le souffle. Des tournées de carrosses 

dans le vieux port jusqu'à Mont Tremblant, le Québec est un endroit touristique que vous ne 

pouvez pas enlever de votre liste de voyages. Si jamais vous aimez aller faire du shopping avec 

votre amie, le Carrefour Angrignon vous attend impatiemment. Vous préférez faire des randonnés 

de montagne avec votre père? Pas de problème! Mont Jacques-Cartier, Mont Albert, Mont 

Tremblant sont tous de bons choix. Mais qu'entends-je? Votre fils aimerait voir des bateaux de 

proche, mais vous voulez visiter un musée? Le vieux port est donc l'endroit idéal pour vous et 

votre garçon!  

Pour conclure, on devrait être honoré de pouvoir habiter dans une telle province, on devrait même 

en être fier! J'espère que dans le futur plus de gens vont voir les qualités du Québec et venir y 

habiter! 

 


